

Beschluss

Der Beirat bittet die Haneg als Trägerin des Feuchtgebietes am Kreuzdeich, an den dort aufgestellten Verkehrsschildern Abfalleimer zu installieren.

Begründung

Seit Fertigstellung des Feuchtgebietes am Kreuzdeich kommen in hoher Zahl Hundebesitzer dorthin, um ihre Lieblinge Gassi zu führen. Leider bleiben dadurch auch viele Hinterlassenschaften der Tiere dort. Aufhängung von Abfalleimern, am besten mit Tütenspender, könnte dieses Problem reduzieren. Jedoch bedarf es hierfür eine Sonderregelung, da das Gebiet als Naturschutzgebiet vorgesehen ist und deshalb dort laut Auskunft der Bremer Stadtreinigung eigentlich keine solchen Behälter aufgehängt werden dürften.

Der Beschluss wurde einstimmig gefasst.